

L'ACTION FRANÇAISE

5 2000

4 € | N° 2855 | 67^e année | Du 17 janvier au 6 février 2013 | Paraît provisoirement les premier et troisième jeudis de chaque mois | www.actionfrancaise.net



Hollande, touche pas à mon peuple !

Page 3

220^e anniversaire
de la mort du roi Louis XVI



Rendez-vous le 21 janvier p. 11
La Révolution en marche p. 13

L'ESSENTIEL

✓ ÉCONOMIE

La France à la remorque p. 2

✓ POLITIQUE

Affaire Cahuzac :

la gauche mondialisée p. 4

Un Front pour rien ? p. 5

✓ SOCIÉTÉ

Depardieu et le fait du prince . . p. 6

✓ MONDE

Traité de l'Élysée : et Malthus fut naturalisé allemand p. 8

La France au Mali : trop tard mais nécessaire p. 9

✓ ARTS & LETTRES

Redécouvrir Montherlant p. 12

✓ IDÉES

Lire (ou relire) Luc Ferry p. 14

Le peuple et la démocratie . . . p. 14



Mariage gay : entre Hollande et la France, le grand divorce

La France aux enchères

LA FRANCE est à vendre. Les Qataris achètent les plus beaux hôtels particuliers de l'île Saint-Louis, les Asiatiques s'emparent des bars-tabacs, en Bretagne les Chinois sont devenus propriétaires de la production de lait, les Américains vont installer un nouveau Starbucks sur la butte Montmartre, les Britanniques font main basse sur les maisons normandes qui ont échappé à leurs bombardements, les milliardaires russes se concentrent sur les villas de la côte d'Azur, les marchands de marrons sont tous des Pakistais, et les Roumains "font fortune" dans la mendicité. Enfin, la Fédération française de plus, a rompu son contrat de *sponsoring* avec l'ex-régie Renault au profit de BMW. Partout, décidément, nous recu-

lons en mêlée... Manifestement, la France n'intéresse plus les Français. On se partage son cadavre. Nous regardons notre pays être "dessaisi" de son âme et de ses effets personnels avec la même impuissance que la vente aux enchères des biens de Madame Bovary dans le roman de Flaubert ! À Paris ou en province, nous le constatons, les rues ne sont plus françaises. Les enseignes étrangères sont autant de drapeaux étrangers plantés sur notre flanc. Pour le coup, nous sommes dénationalisés. La France est de moins en moins française. Pour s'en convaincre, il suffit de regarder un film des années soixante-dix, nul besoin de remonter plus loin, pour observer avec un soin quasi documentaire les bouleversements de notre paysage urbain et rural. Nous avons été envahis pendant notre sommeil. Et nous nous réveillons avec une sacrée gueule de bois ! La France est le premier pays à ne plus se ressembler. À tel point que nous n'osons

plus nous affirmer français. D'ailleurs, c'est très mal vu. Le sentiment d'orgueil national et patriotique ne survit plus que sous une forme parodique : commémorations, défilé du 14 juillet, médailles aux Jeux olympiques. Que reste-t-il de l'"Action française" ? Tout ce qui est national est-il encore nôtre ? Sommes-nous les derniers Français ? Une espèce en voie de disparition ? Nous nous réclamons pourtant toujours de Charles Maurras, du maître du nationalisme français, de son théoricien. Il nous faut admettre que nous sommes entrés en résistance. Toutes nos valeurs sont devenues clandestines. Notre gloire est de ne pas avoir complètement disparu. "Ils" ne nous ont pas découragés, à défaut de nous avoir tués. Notre "fort Chabrol" est assiégé mais il tient. L'Action française est restée française. Qu'elle le reste, voilà notre combat. Et elle n'est pas à vendre... □

Rubempré

M 01093 - 2855 - F: 4,00 €



« TOUT CE QUI EST NATIONAL EST NÔTRE »